

# 情報発信 ステーション

第18号 企画・発行：特定医療法人緑社会 冬の号

## 1か月の地域医療研修



川崎医科大学附属病院  
研修医  
今泉 智子  
(福島県出身)

10月5日、金田病院では関連企業の皆様との懇談会を開催いたしました。懇談会には、医薬品の提供、環境整備、最新の医療機器の設置や保守点検、健診での食事提供など、多方面から当院をサポートしてくださる方々にお集まりいただきました。医療機関では、様々な業種の方のご協力により、受診者の皆様に安心医療をお届けすることができます。

## 受診者の皆様へのサービス向上のために 「関連企業の皆様との懇談会」

社会福祉士 田中 聖隆

この懇談会は、「受診者の皆様へのサービス」について真剣に考えるために、2年前から行なわれています。この懇談会では、病院万針説明に重点を置き、懇談会を進行させていただきました。理事長からの状況報告、万針説明の後、皆さまのご紹介をさせていただきました。質疑応答では多くの貴重なご意見を頂き、和やかな雰囲気でございました。

今回の懇談会では、関連企業の皆様との出会いいや、皆様のご挨拶がとても励みになりました。金田病院での貴重な経験を、今後は大学病院での研修に役立てたいと思います。本当にありがとうございました。

川西副院長をはじめ皆様のご指導のもと、入院診療や外来診療の研修を通して多くのことを学び、受診者の皆様へのサービス向上のために、関連企業の皆様と共に「安心ネットワークの構築」を目指してまいります。



川崎医科大学附属病院  
研修医  
保田 純一郎  
(熊本県出身)

今回の研修では、大学病院では経験することが少ない一般的な疾患を、外来で診断・治療させていただきました。この経験によって私自身の知識が広がり、自信につなげることが出来ました。また病棟では、急性期・亜急性期・慢性期のそれぞれの患者さまに接し、多くのことを学ばせていただきました。

院外研修では、診療所の皆様から多くのことを学びました。往診では、患者さまのご家庭の事情を考慮に入れた治療に、また、真庭消防では救急隊の緊迫した現場での活動など、

これまでいました。お忙しい中、約2時間にわたり29社29名の社長・幹部の皆様にお集まりいただきました。今日は会場の都合もあり、限られた皆様にお声を掛けさせていただきました事を、お詫びいたします。

川崎医科大学卒後研修センターの地域医療研修では、金田病院で1か月にわたりお世話をなりました。この度、川崎医科大学卒後研修セ

実際に深く知ることができ、医療に対する気持ちが変わったように思います。

1か月の短い間でしたが、多くの方との出会いや、皆様のご挨拶がとても励みになりました。金田病院での貴重な経験を、今後は大学病院での研修に役立てたいと思います。本当にありがとうございました。

金田病院は厚生労働省より医師卒後臨床研修病院の指定を受け、川崎医科大学附属病院、臨床研修病院（協力型）となっています。実習や研修を受け入れている看護師・薬剤師・理学療法士・栄養士・医療秘書・救命士と共に、有能で人間性豊かな医師の育成にも力を注いでいます。

# 金田病院に コンシェルジュ誕生！ 「はじめまして」



事務部 細田麻衣子

私はコンシェルジュの細田麻衣子です。コンシェルジュはホテルなどで活躍するお客様のことですが、私は金田病院のコンシェルジュとして、主に正面玄関でご来院のお客様をお出迎えやお見送り、ご高齢の方やお体の不自由な方、お見舞いに来られた方のご案内をさせていただいています。

車いすをご利用のほとんどの方は、ご家族と一緒に来院されるが、タクシーをご利用になりま

す。正面玄関にお車が到着したとき、私があ手伝いやご案内をさせていたたきますので、ご家族の方は安心して車を停めに行っています。帰りの際、タクシーをご利用の方は「〇〇タクシーを頼んだ〇〇です」とお伝えください。それは病院には欠かすことのできないことであります。

私はコンシェルジュの細田麻衣子です。コンシェルジュはホテルなどで活躍するお客様のことですが、私は金田病院のコンシェルジュとして、主に正面玄関でご来院のお客様をお出迎えやお見送り、ご高齢の方やお体の不自由な方、お見舞いに来られた方のご案内をさせていただいています。

車いすをご利用のほとんどの方は、ご家族と一緒に来院されるが、タクシーをご利用になりま

す。正面玄関にお車が到着したとき、私があ手伝いやご案内をさせていたたきますので、ご家族の方は安心して車を停めに行っています。帰りの際、タクシーをご利用の方は「〇〇タクシーを頼んだ〇〇です」とお伝えください。それは病院には欠かすことのできないことであります。

## おかげさまで無事完了！



全館、やさしい色のモカベージュに統一

病院入口の「病院看板改修工事」、及び北棟の「外壁塗装工事」が、10月末無事完了いたしました。ご近所の皆様、ご入院中、ご来院の皆様に大変ご迷惑をおかけしました。ご協力に心より感謝申し上げます。



看板の上には電波時計を設置

## 編集後記

■ 今回は、できる限り多くの情報を写真と共にお知らせできるように工夫してみました。いかがでしょうか？

■ 金田病院のホームページでは、診療実績などもご覧いただけます。これからも、新しい情報をいち早くお届けします。お楽しみに。

地域医療連携室・社会福祉士  
医事課  
長田中寛紀  
有田子子隆  
クシーが到着しました  
私にお伝えください。  
内でお待ちいただき、夕院  
最も求められている事なり

## 絵手紙に会える病院



「一時休憩」「ナード」「憩いのギャラリー」ができました。ただ今、ここに温まる絵手紙をじっくりご覧いただけます。

この絵手紙は、当院にて通院中の杉澤子様が、平成5年から描き始められたもので、杉さん直筆の絵手紙からは、「今」の気持ちが伝わります。ほのぼのとした季節の香りを感じます。そんな温かい絵手紙に、あなたも会ってみませんか？



絵手紙と杉澤子様

